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 30年、40年と長期に渡り、考えプランニングしていくことの難しさ、自分

がその時代に生きていないのでは？もっと若い方の意見を取り入れた方がよ

いのではないか考えさせられた。 

 ファシリテーターの進行の仕方がよく、意見が出たと思う。 

 リーディングプロジェクト（案）が具体的だったので話しやすかった。話し

合う時間はちょうど良かった。 

 複合施設の話が具体的で解りやすかった。 

 今までの議論をもとに、リーディングプロジェクト（案）があり、議論しや

すかった。しかし、大沢野の中心（重点）拠点とするのであれば、各地域と

重複する部分と各地域に必要な機能を十分調査（区分）して、計画を作った

方がよい。 

 やっと具体的なプラン（案）が出てきた。もっと広さとか金額例とかといっ

た案がほしい。 

 ある程度、全員が各項目について意見を述べることができた。 

 具体的なイメージが出てきた。 

 具体的にまちづくりの方向性がみえてきた。 

 時間の延長があったこと。 

 リーディングプロジェクトでは、A～D と図式でわかりやすく案を出してい

ただけたので意見が出しやすかったです。 

 ３回目で議論の内容が絞られてきて、先の見通しがわかりやすかったです。 

 目的が少し明確になったこと。 

 各々の意見を話せたこと。きちんと受けとめ、まとめていただけたこと。 

 同じ地区でも、個々によって意見・考え方が違っていたので、そこが再確認

できた。また知ることができた。やはり、実際に地元意見（個々じゃなくて

全体）を聞くべきだということを言えたと思う。 

 より具体的な意見が話し合われ、安心・安全な地域づくりが期待できる。 
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資料 3 

１ 今日の議論で良かったこと 
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 多目的ホールと体育・武道施設を共用することは難しい。（時間調整や柔道の

畳の上げ下げなど）複合施設に、体育・武道施設を造る場合は、多目的ホー

ルとは別に大運動場、武道場のような区分で作って欲しい。 

 行政センターの建て替え、複合化は市としては重大な案件で、住民にも影響

はあるだろうが、大沢野地区の端（下夕南部）に居住する者（特に高齢者）

には、少し遠い（物理的にも、心理的にも）話のように思われる。何を作る

にしても、使い勝手とアクセス、高齢者の移動、大沢野地区に限って議論し

ても解決できない課題もある。 

 富山市南部の拠点として。位置づけ、広い範囲で納得させる。 

 防災の点で、大久保小等の耐用年数が過ぎた建物の更新について。 

 道の駅のコンセプトについて、その可能性など。 

 今決まっていること（予算や施設の方針など）は、しっかりと示していただ

いた方が本質にせまると思います。 

 自分の勉強不足から行政機能に不案内で、思いを伝えられなかったこと。 

 全体として、地域共生という観点が深堀できていなかった。 

 

 

 何ごともコンパクトに考えていくことの難しさ。他のグループの考え方も聞

くことができて参考になってよかった。 

 参加者みんなが言いたい放題なのに、じょうずにまとめられてすごいと思い

ます。 

 ファシリテーターさんの進め方がとても良く、話の道がそれても修正したと

ころが良かった。 

 より具体的な計画になるにつれ、複合施設のコンセプト、目的意義の設定が

難しい。行政センター、文化会館の老朽化に伴い、複合化ありきの議論にな

っているような気がする。武道館、体育施設は、複合施設でなくても、場所

はこだわらない。 

２ 内容について言い足りなかったこと 

３ 今日のワークショップの進め方について 
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〇可能な限り原文のまま表記をしておりますが、ご記入いただいた主旨を変えない範

囲で事務局にて修正を行っている箇所がありますが、記載内容に表現、主旨の誤り

がある場合には事務局までお知らせください。 

 大区分での時間の区切りがされた。今後は、もっと細かく分けて、全部の項

目で平均的に話が出来るようにしてほしい（最後になると時間切れになって

しまうため）。 

 総論賛成、各論反対になるのでもう少し具体的に議論したかった。 

 市の中で窓口を別々とするのではなく、今行っている内容を共有してもらい

たい。建物や人の問題等。 

 ワークショップのプロセスが、その後の案に活かされているのか、もう少し

わかりやすいといい。 

 リーディングプロジェクトの施設の細かい調査結果が冊子ではなく、印刷し

たものであるとよかった。 

 グループで話している方以外の周囲の方の話は、ボリュームを下げた方がい

いと思います。 

 片づけはふりかえりシート書き終わってからがあせらず書けると思います。 

 話し合いの時間を多く設けていただけて良かったです。毎回あっという間に

時間が過ぎていきますね。 

 今日も新しい意見や地域の現状など、他の方々のお話をたくさん聞かせて頂

けて、有意義な時間となりました。進め方も大変良かったです。 

 進行の速さについていけない。 

 横道にそれて行きそうになるところを、ちゃんと元の本筋に戻して進めて下

さった事がいつもながら素晴らしかった。 

 非常に良かったです。相手の意見を尊重し、中々内容がまとめられなかった

時は、うまく代弁して頂けたので、こちらとしても助かりました。 

 グループ討議の意義がよく表れていた。 

 進行役の素晴らしいリードで、３回目のワークショップが無事終了し、全体

のまとめをしていただき、４回目が楽しみです。 


